

Hechtfischen vom 07.5.2017



Das alljährliche Hechtfischen fand am Sonntag 7. Mai bei Regenwetter und 11°C statt. Trotz dem bescheidenen Wetter kamen 13 Jungfischer und eine Jungfischerin mit der Erwartung einen Hecht zu fangen um 8.00 Uhr auf Auslikon. Viele der Jungfischer waren gut mit Regenkleidern und Stiefeln ausgerüstet. Wie immer hatte es aber auch einige ``Spezialisten`` in Trainerhosen und Halbschuhen dabei. Nach der Begrüssung konnten sich die 14 Jungfischer/inen auf die 10 Boote verteilen. Kurze Zeit später waren sämtliche Boote in alle Himmelsrichtungen verschwunden. Es wurde einiges ausprobiert und ziemlich ausdauernd und motiviert bis um 12.00Uhr geangelt. Leider wurden unsere Mühen nur sehr spärlich belohnt und es wurden nur einzelne kleine Hechte gefangen.



